- ESTADO -POR ESTADO



#OPINIÓN

ACCIONES BASURA HUNDEN A LA UAA

- * Armenta, deja lejos a opositores
- * 10 fuertes suspirantes para la CDMX
- * Rocha pone a Sinaloa insolvente



avier Avelar, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y el director de Finanzas, Jorge López Reynoso, están involucrados en un fraude por 207 millones de pesos a esa institución. Cayeron en el viejo timo de invertir en acciones "basura" que ofrecen altos rendimientos, pero con

gran riesgo. Fue así como "invirtieron" el dinero de un fondo de contingencias y lo perdieron. Buscaron encubrir el fraude y el nombre de las acciones chatarra, de renta variable, que se desplomaron. En el gobierno estatal de **Tere Jiménez** no ayudará a Avelar en esta crisis.

PUEBLA: Pese a la maniobra que hicieron Julio Huerta, Rodrigo Abdala e Ignacio Mier, Alejandro Armenta lleva una ventaja imposible de remontar. La encuesta de El Heraldo de México/Poligrama le da 28% de aceptación sobre 15% de Mier, 13% de Huerta y 8% para Olivia Salomón y 7% para Claudia Rivera. Muchos, en Morena local, no entienden que el objetivo es llevar más votos a Claudia Sheinbaum y no a caciques locales.

CDMX: Hay 10 fuertes aspirantes a la jefatura de Gobierno.

Luis Nava se quedará al frente de la alcaldía de Querétaro. Es indudable la fortaleza de Omar García Harfuch. Le sigue en Morena Clara Brugada. Por el PAN, están Santiago Taboada, Lía Limón, Mauricio Tabe y Margarita Zavala. Por el PRI, Adrián Rubalcava y Xavier González Zirión. Por el PRD, Sandra Cuevasy, por el PVEM, Javier López Casarín. Muchos francotiradores para La Joya de la Corona.

SINALOA: El gobernador Rubén Rocha no pagará a los bancos la pesada deuda bancaria por 7 mil millones de pesos. Juan Millán dejó deudas por 4 mil millones; Jesús Aguilar, la dejó casi igual. Mario López Valdés, Molovo, la disparó a 13 mil millones. Quirino Ordaz, ahora embajador en España, la bajó a 6 mil. Pero, Rubén ni idea tiene de cómo enfrentar la crisis.

BAJA CALIFORNIA: La alcaldesa de Tijuana, Monserrat Caballero, sufrió un revés del Congreso local. En su Cuenta Pública de 2021, se detectaron irregularidades millonarias. El periodo, en el que pasaron también los alcaldes Arturo González y Patricia Ruiz, dejaron un cochinero. Ahora veremos, el año próximo, cual será la porquería que dejará Monserrat, quien está más preocupada por su imagen, que sus gobernados.

HIDALGO: Desde el gobierno de Guillermo Rosell, en la UAEH los dirigentes estudiantiles son controlados por la rectoría y el grupo de Gerardo Sosa, mandamás de esa Universidad. Hartos de cacicazgos, los estudiantes exigen la destitución de Esteban Rodríguez, líder actual. El rector Octavio Castillo, no cede y rompe pactos, mientras el gobierno estatal de Julio Menchaca, observa de cerca. El riesgo del retorno de los disturbios, aumenta.

QUERÉTARO: Fue sorpresiva la decisión que hizo oficial el alcalde Luis Nava, acompañado del gobernador Mauricio Kuri. Anunció que se quedará al frente de la alcaldía de la capital, hasta el último día de su mandato. De esa manera, le deja el camino libre a Lupita Murguía, secretaria de Gobierno, y al diputado Felifer Macías, que buscan la alcaldía.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS